

23 de abril del 2020, Bogotá DC.

Señores:

DR CARLOS FERNANDO SEFAIR CRISTANCHO

Presidente ejecutivo – Director hospitalario Méderi

DR JUAN MAURICIO PARDO OVIEDO

Director Científico Méderi

DR MAURICIO CHAPARRO SOLANO

Jefe de Educación Medica Méderi

DR FELIPE ENRIQUE VARGAS

Jefe del departamento quirúrgico Méderi

DR GUSTAVO ADOLFO QUINTERO

Decano Facultad de Medicina Universidad del Rosario

DR ANDRÉS ISAZA RESTREPO

Vice-decano Facultad de Medicina Universidad del Rosario

Asunto: Carta informativa Residentes de Cirugía General Universidad del Rosario

Respetados doctores,

Entendemos que nos encontramos en un momento coyuntural que atraviesa el planeta entero al enfrentar la pandemia generada por el SARS – CoV-2. A raíz de esto, todos los profesionales de la salud nos hemos visto enfrentados a una serie de situaciones complejas y desconocidas que demandan respuestas rápidas e inteligentes soportadas en el trabajo mancomunado de todos los actores del sector salud. Durante nuestro proceso formativo, los residentes de Cirugía General de la Universidad del Rosario, como estudiantes de uno de los mejores programas académicos del país, nos enfrentamos a diversos y exigentes escenarios clínicos que nos permiten adquirir invaluable habilidades posicionándonos como destacados profesionales.

Teniendo en cuenta lo anterior, por medio de la presente, queremos manifestar nuestro apoyo y respaldo a la Red Hospitalaria Méderi para la superación de la contingencia actual. Nos ponemos a su disposición para apoyar el adecuado funcionamiento de los servicios quirúrgicos, propios de nuestra especialidad y resaltamos que estamos disponibles a realizar todas nuestras rotaciones en los Hospitales Universitarios que componen la Red, aun cuando esto implique retornar

de prácticas extramurales. Eventualmente, en caso de ser necesario, evaluaremos la pertinencia formar parte de los equipos multidisciplinarios para el manejo de pacientes con infección por coronavirus.

Reiteramos que por nuestra capacidad laboral, habilidades adquiridas y fortaleza académica, es nuestra responsabilidad ayudar en todo lo que nos sea posible y estamos seguros que el mejor escenario para hacerlo es la institución que nos ha dado la posibilidad de formarnos como Cirujanos.

Agradeciendo los esfuerzos dirigidos a asegurar nuestro bienestar y la continuidad de nuestros procesos formativos, continuaremos con el desarrollo y cumplimiento de nuestras actividades académico-asistenciales, esperando estar a la altura las exigencias que se avecinan.

Por último, queremos manifestar nuestra infinita gratitud con la que ha sido nuestra casa de formación durante los últimos años, una institución que sin duda alguna nos ha brindado su apoyo y nos ha permitido formarnos como especialistas en cirugía general; la corporación Méderi siempre tendrá nuestro apoyo.

Cordialmente,

Residentes Cirugía General Universidad del Rosario